



10 Kreuzer 1762

Auch dem Kleingeld ist die klare Abgrenzung zwischen der hoheitlichen und Wert-Seite, einerseits des kunstvoll verschlungene C A –Monogramm (Christian August) und der Titel, anderseits der Wert von 10 (Kreuzern) mit dem Silbergewicht von CXX ST.

EINE FEINE MARK der neu eingeführten Konventionswährung.

Die Grafen hatten Güter an der mittleren Lahn und in Oberhessen. 1417 bis 1420 erwarben sie Münzenberg, Lich, Laubach und Butzbach. Zugleich erfolgte die Teilung in zwei Grafschaften, von denen Solms-Lich wichtiger wurde. Davon spaltete sich 1561 Solms-Laubach ab.

Informationen

1762 (Datierung)

Kreuzer

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F06

Inv. M37125
